

## **Imprescindible para entender al personaje del Sr. Aznar.**

Se cumplen 30 años de la recuperación de los ayuntamientos democráticos y es bueno rescatar para recordar perlas de lo que el Sr. Aznar opinaba en aquel momento sobre los cambios democráticos que con no poco esfuerzo iban avanzando. Esto escribía Aznar en La Nueva Rioja el 9 de mayo de 1979:

*Vientos de revancha son los que parecen traer algunos de los ayuntamientos recientemente constituidos. El de Guernica aprueba por unanimidad retirar la medalla de la villa, así como todos los honores concedidos al anterior Jefe del Estado -que aunque moleste a muchos gobernó durante 40 años y se llamaba Francisco Franco. [...] En Coslada (Madrid) las calles dedicadas a Franco y José Antonio lo estarán a partir de ahora a la Constitución. En Valencia la Plaza del Caudillo pasará a llamarse del "País Valenciá". Y no hemos hecho más que comenzar. Parece que pueden pasar los años, pero que las costumbres no varían. En vez de dedicarse a la mejora de sus Municipios, se dedican a borrar la Historia. ¿Para qué hacer nuevas calles y plazas? Se les cambia de nombre y como si fueran nuevas, y en las próximas elecciones, a repetir.*

Imprescindible para entender al personaje.